

## KATA PENGANTAR

Dengan kerendahan hati penulis mengucapkan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas bimbingannya penulis dapat menyelesaikan penelitian sampai penulisan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Aktivitas dan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa dengan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* pada Materi Pokok Aritmatika Sosial di Kelas VII SMP Negeri 1 Patumbak T.A 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapkan terima kasih kembali kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi dan kepada Ibu Drs. Nerli Khairani, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, Drs. W.L Sihombing, M.Pd dan Ibu Dr.Izwita Dewi,M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang bermanfaat kepada penulis sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli selaku Kepala SMP N 1 Patumbak, Ibu Rappita Siahaan,S.Pd dan Bapak R. Manurung,S.Pd selaku guru Matematika serta staf Tata Usaha SMP Negeri 1 Patumbak yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda S.Hutajulu, Ibunda R. Situmorang (Alm), abang dan kakak penulis beserta seluruh sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberikan dorongan semangat dan dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk doa dan dukungan dari Frendy Sirait, teman-teman terbaikku, Christina EW Manalu, Ervides Samosir dan teman-teman seangkatan 2008 terkhusus untuk kelas B – R. Terima kasih buat semua teman-teman yang tidak mungkin disebutkan satu persatu karena kalian semua memiliki andil yang sangat besar dalam hidupku.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini sederhana dan jauh dari sempurna. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis menerima saran dan kritik. Semoga skripsi ini berguna bagi penulis maupun pihak yang memerlukan.

Medan, Januari 2013

Penulis

Desi Winna Hutajulu

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY